

大健闘の中巨摩総合体育大会

今振り返っても本当に素晴らしい総体だった『やればできる』と改めてみんなが教えてくれた。総体を終えた今、みんなの心の中には何が残っているだろうか？なかなか思い通りにいかないことも多いけれど苦勞して手に入れるものにこそ、大きな喜びや価値があり、1人で進む10歩より、10人で進む1歩のほうが素晴らしい。みんなで成し遂げた素晴らしい結果とともに、今みんなのなかに残っているものや部活動を通して学んだことを、これからも大切にしていこう。

くじけそうなとき、弱気になるときは誰にでもある。でも、それは成長するためのチャンス。小さな目標をつくり、ひとつひとつクリアしていこう。それを乗り越えたとき、必ず強くなった自分がいるはず。自分の可能性を信じ、前進していこう。

『秘めたる力 限りなし』



6月15日(火)、17日(木)に中巨摩総合体育大会が行われました。3年生にとっては3年間の部活動の集大成となる最後の支部大会でした。多くの部や個人が激戦の末、県大会への出場権を勝ちとっていました。また、残念ながら県大会への出場権は獲得できなかったところも、3年生を中心に頑張り、大きな成果がありました。新型コロナウイルス感染拡大の影響で、激励会、中巨摩総合体育大会は、残念ながら無観客となってしまい、保護者の皆様方に参観いただくことはできませんでした。しかし、本当によく健闘し、またひとつ大きな成長が見られました。下記に結果を掲載します。

2021 総合体育大会試合結果

部活動名	男女	結果 試合1	結果 試合2	試合3	試合4
バレーボール	女子	vs押原中 0-2● vs敷島中 2-1○	vs若草中 0-2● vs竜王・八田中 0-2●		
バスケットボール	男子	玉幡29-田富63			
	女子	玉幡38-押原35 玉幡22-榊形76	玉幡42-竜王北40 玉幡33-双葉70 県大会出場		
軟式野球	男女	竜王北 2 0 0 0 1 0 3 玉幡 1 0 0 0 0 5 × 6	榊形 0 0 0 0 0 0 0 玉幡 0 1 1 0 0 0 × 2	竜王 0 0 0 0 0 0 0 玉幡 0 1 0 0 0 0 × 1 県大会出場	若草 5 0 0 0 0 0 1 6 玉幡 1 0 0 0 0 0 0 1 中巨摩準優勝(2位)
ソフトテニス	男子	廣瀬・佐藤(鷹) ベスト8 (県大会出場) 佐藤(研)・中込 1回戦敗退 伊勢・久住 1回戦敗退 植田・前田 1回戦敗退 湯浅・望月 1回戦敗退 八巻・今井 1回戦敗退	予選トーナメント 玉幡2-1敷島 玉幡2-1甲西 決勝トーナメント 玉幡0-3押原 3位, 県大会出場		

ソフトテニス	女子	西野河野 4 回戦敗退 (県大会出場) 平井西田 1 回戦敗退 小林池川 2 回戦敗退 西野土屋 2 回戦敗退 戸栗早川 2 回戦敗退	A リーグ戦 玉幡 2 - 1 八田 玉幡 2 - 1 甲西 玉幡 1 - 2 田富 県大会決定戦 玉幡 0 - 3 玉徳 玉幡 1 - 2 双葉 B 2 回戦敗退		
サッカー		玉幡0-若草5 玉幡2-田富0	玉幡0-竜王3		
硬式テニス	男子	シングルス ベスト8 飯窪煌 県大会出場			
	女子	シングルス ベスト8 坂本凛乃 田島沙帆 県大会出場 ダブルス ベスト8 田中さ・土屋ペア 田中玲・若杉ペア 県大会出場			
空手	男女	組手 岡村 3位			
バドミントン	女子	女子ダブルス ベスト8 深澤・杉山ペア 成川・一之瀬ペア 女子シングルス ベスト8 深澤	団体戦 2位		
陸上	男子	2年砲丸投 2位 宮沢龍之介	2年3000m 4位 串田義基 1年走幅跳 4位 芦澤詩季野	2年110mH 5位 三浦壮真	共通200m 7位 高荷三雲 共通棒高跳 7位 武田蒼大* 共通棒高跳 8位 大沼優希*
	女子	1年走幅跳 2位 清水るい 2年走幅跳 3位 中村夢吹	共通100mH 4位 清水遥菜 1年100m 4位 清水るい 1年走幅跳 4位 滝沢陽菜音	共通100m 5位 市川結愛 共通走幅跳 5位 名取遥香 共通砲丸投 5位 井上結心 2年100mH 5位 中村夢吹 2年走幅跳 5位 雨宮清香 共通走幅跳 6位 井上結心	共通100mH 7位 名取遥香 2年100mH 7位 雨宮清香
なぎなた	男子	演技 1年 1位 澤田・土屋 2年 1位 乙黒・虎谷 3年 1位 中山・細田			
	女子	試合 2年 1位 笠井 2位 高野 3位 白倉 3年 1位 深澤 2位 細田 3位 中山			

玉幡中の達人に学ぶ① ～あなたは、なぜそうしたんですか？～

このコーナーでは、本校のなかで『達人』(素晴らしい行動を行っている人)を紹介し、その人の行いに学ぼうと考えています。地域の方からうれしい電話をいただいたので紹介します。

6月7日(月)朝、地域(西川幡)の方から学校へお礼の電話をいただきました。6日(日)昼12時ごろ、2歳になる娘さんの面倒をおいさんにみてもらっていたが、娘さんの姿が見当たらなくなってしまうそうです。家族全員で20分くらい探していたところ、近くの道路で、娘さんのそばにいて、寄り添ってくれている中学生の女の子2人(3年1組河野梨衣さん、3年3組中山すすさん)がいたそうです。その2人のおかげで、娘さんにけががなく、本当にうれしかったそうです。寄り添っていてくれた2人の中学生にきちんとお礼が言えなかったので、感謝の気持ちを伝えたくて、学校に電話をくださったそうです。

そこで、2人にちょっと話を聞いてみました。私が「なぜ、そうしたんですか？」と尋ねると、河野さんは「友だちの家から2人で帰る途中に、裸足の女の子が道路の中央を歩いているのを見つけて声をかけました。」中山さんは、「小さい子だったし、事故に遭ったら困るし、危険だと思い、自転車から降りて、女の子を道路の端のほうに連れて行きました。」自分の家がわからないようだったので、2人は女の子としばらく一緒にいたそうです。そこへ、女の子のお父さんが駆けつけ、無事に女の子を引き渡すことができたそうです。困っている人のために勇気をもって行動をする、**優しさには「人を幸せにする力」**があることを学ばせてもらいました。

